DEUX TETES SOUS UN MEME BONNET

La liste conduite par le Docteur PUY est patronnée par le Centre des Indépendants à PINAY.

Ce seul nom est évocateur de beaucoup de malheurs pour notre pays.

Il symbolise la politique d'immobilisme et stagnation dont la précédente législature est marquée à l'encre indélébile.

Monsieur PUY, député sortant, s'est associé à toutes les décisions anti-populaires de la dernière Assemblée.

Il a souscrit aux votes des lois anti-laïques ; s'est opposé en permanence aux légitimes revendications du monde du travail ; a soutenu toutes les mesures de fascisation, a été partisan de la politique de répression et de force, hier en Indochine, aujourd'hui en Algérie, en Tunisie et au Maroc.

La liste conduite par Monsieur TRAVERS, industriel, a l'investiture de Monsieur Edgar FAURE, le dernier des présidents du Conseil, dont le Ministère a craqué sous le poids de la réprobation et de l'indignation populaire.

PUY - TRAVERS ne sont, en vérité, que « deux têtes sous le même bonnet ». Aucune divergence ne les sépare sur la politique à mener. Une commune pensée les unit intimement : « Leque de nous deux pourrait devenir député ? »

LA DUPERIE DU FRONT « REPUBLICAIN »

Renonaçnt à l'unité socialiste-communiste, les dirigeants socialiste ont eu recours à la formule du « front républicain ».

La duplicité de leur attitude est manifeste.

Il n'est pas possible de faire une politique de gauche en s'alliant avec la droite, voilà ce que pensent tous les travailleurs.

On ne parviendra point à faire croire que l'on désire la détente, en s'alliant avec MENDES-FRANCE, qui a apporté une contribution capitale au rétablissement du militarisme allemand.

On ne pourra tromper personne en s'affirmant pour la négociation en Algérie lorsqu'on s'est apparenté

avec celui qui a pris l'initiative d'envoyer là-bas nos jeunes soldats, qui a nommé SOUSTELLE au poste de gouverneur général, qui avait pour Ministre MITTE-RAND lequel n'hésita point à proclamer « qu'il n'y avait pas de discussion possible en Algérie, pas d'interlocuteurs valables, rien d'autre à faire que la guerre. »

On ne peut se prétendre défenseur de la laïcité en s'alliant avec CHABAN-DELMAS et son groupe qui a voté de complicité avec le M.R.P., la loi « Barangé », portant atteinte à l'école laïque ; en s'apparentant, dans le Var avec BORTOLASSO, conseiller municipal de droite à Toulon et fervent partisan des subventions aux écoles libres.

GRANDE EST LA COLERE DES TRAVAILLEURS SOCIALISTES

Les travailleurs socialistes ne peuvent être d'accord avec Christian PINEAU quand il déclare : « Nous préférons perdre 25 ou 30 sièges de députés socialistes, plutôt que de nous allier avec les Communistes. »

Les travailleurs socialistes savent que ces sièges iront à la réaction.

C'est pourquoi, ils ne pensent pas du tout comme leurs dirigeants et se révoltent contre leur politique et Guy MOLLET.

Le 2 janvier, ils pareront aux coups portés à la classe ouvrière, à la paysannerie laborieuse en refusant leurs suffrages aux candidats qui par le biais de leurs apparentement font le jeu de la réaction.

Un porte-parole de la réaction affirmait ces jours-ci : « Le Fron Populaire est enterré. »

Non! cela ne sera pas.

Contre tous ceux qui veulent continuer à poursuivre,

en dépit de la volonté populaire, une politique contraire à l'intérêt de la Nation et du Peuple.

Contre tous ceux qui s'opposent à l'unité de la classe ouvrière, ils voteront utile.

- Vous voterez UTILE.

Voter utile, c'est voter pour le Parti qui n'a cessé et ne cessera de faire l'impossible pour l'union des forces de gauche.

Voter utile, c'est voter pour renforcer l'unité réalisée à Toulon.

Voter utile, c'est voter pour le Parti qui maintient sa proposition au Parti Socialiste : « S'entendre après les élections pour que la France soit gouvernée à gauche. »

Voter utile, c'est voter contre la réaction et contre les diviseurs qui font son jeu, c'est donc voter pour les candidats du Parti Communiste Français.

VU LES CANDIDATS :

BARTOLINI Jean

Député Sortant 1er Adjoint au Maire de Toulon

MERLE Toussaint

Maire de LA SEYNE - Conseiller Général

THOMAZO Noëlle

Adjointe aux Œuvres Sociales à TOULON

GIRAUD Albert

Maire d'ENTRECASTEAUX

COULONY Marcel

Premier Adjoint au Maire de COGOLIN

EN VOTANT COMMUNISTE, VOUS VOTEREZ FRONT POPULAIRE
POUR LE PAIN, LA LIBERTE ET LA PAIX

Imprimerie PELABON - Lotissement Aguillon. - Tél.: 40-63 - TOULON